

LUDOTHÈQUE DU DOUAIRE À OTTIGNIES

Avenue des Combattants, 2

1340 Ottignies

Contact : Jessica Abs

010/40.20.89

ludodouaire@bibludolln.be

<http://bibludolln.be>

<http://facebook.com/ludodouaire>

Une ludothèque pionnière



La ludothèque fut en 1974 l'une des premières à voir le jour en Wallonie. Elle était installée à la gare de Mousty à Franquennes et fut fondée par Marie-Thérèse Minne, infirmière à l'ONE et Jeannine Bertrand, qui s'occupait de la consultation des nourrissons.

Marie-Thérèse Minne et Jeannine Bertrand organisaient une animation jeu. Les parents les ont poussées à la structurer un peu. Elles ont profité du nouveau décret sur les ludothèques pour se lancer.

Cette initiative a plu, puisque la ludothèque a été « dévalisée » en moins d'une heure.

En 1984, la ludothèque a rejoint l'asbl bibliothèque et ludothèques publiques d'Ottignies-Louvain-la-Neuve. Ceci a permis à la ludothèque, qui fonctionnait principalement grâce aux volontaires et aux dons, de bénéficier d'un encadrement en personnel avec une formation plus structurée.

En 1994, la ludothèque s'installe dans ses locaux actuels. Cet ultime déménagement s'est fait en même temps que l'installation de la section jeunesse de la bibliothèque d'Ottignies après la seconde phase de rénovation de la *Ferme du Douaire*.

Activités

Les familles peuvent y trouver près de 2500 jeux pour tous, jeux de société, jouets, jeux géants, jeux pour animations, jeux anciens et jeux modernes... ainsi qu'un bel espace de jeu pour les plus petits, mais aussi des samedis après-midi jeux une fois par trimestre.

La ludothèque organise également des animations en dehors des heures de prêt pour les écoles, instituts, homes,... et offre un tarif préférentiel aux associations et écoles de la commune.

